



## ESTRATEGIA NACIONAL

## Buscarán a ausentes puerta por puerta

POR ARTURO PÁRAMO

El presidente López Obrador y gobernadores de la 4T acordaron reforzar la estrategia de búsqueda de personas en todo el país.

Tras la reunión en Palacio Nacional, el jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que se replicará el modelo usado en la CDMX: ir de puerta en puerta y hacer llamadas telefónicas a denunciantes para actualizar información, cruzar bases de datos de diversas fuentes para saber si hay casos repetidos y ubicar si hay personas ya localizadas por alguna instancia local.

El objetivo es determinar si hay gente que ya retornó con sus familias sin que haya registro de ello.

En la reunión también se abordó la necesidad de reforzar la entrega de los programas sociales en las entidades federativas.

PRIMERA | PÁGINA 6

## CRUZARÁN BASES DE DATOS A NIVEL NACIONAL

# Buscarán de puerta en puerta

## EMULARÁN EN LOS ESTADOS la estrategia implementada en la Ciudad de México para la localización de personas desaparecidas

POR ARTURO PÁRAMO  
[arturo.paramo@gimm.com.mx](mailto:arturo.paramo@gimm.com.mx)

El presidente Andrés Manuel López Obrador y gobernadores de Morena acordaron ayer reforzar la estrategia de búsqueda de personas en todo el país.

Tras la reunión en Palacio Nacional, el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, afirmó que la estrategia acordada será la que se sigue en la capital del país, consistente en ir puerta por puerta, cruzar padrones de diversas instancias, hacer llamadas telefónicas con personas denunciantes, etcétera.

La estrategia fue presentada a los gobernadores y se determinó que se eficientará para determinar si hay gente que ya retornó con sus familias sin que hubiese un registro de ello.

“Mecanismos de localización, cruce de base de datos, visitas domiciliarias, llamadas telefónicas, identificación de los nombres, búsqueda de personas que se encuentran repetidas en los listados, ubicación de personas que ya fueron localizadas por una instancia local, pero que se encuentran repetidas por otros sitios, búsqueda de personas que ya fueron localizadas por una instancia local, pero

que se encuentran repetidas por otros sitios”, expuso Batres al salir de Palacio Nacional.

Esta estrategia ya se realiza a nivel nacional por parte de instancias federales, sin embargo, el Presidente convocó a los gobernadores a replicarla en sus entidades.

“La Ciudad de México ha tenido una experiencia local, pero ya se va a hacer a partir de los cambios que se han dado con la Secretaría de Gobernación y otras instancias federales, se van a hacer coordinaciones para hacer esta tarea cada vez más sistemática y sí, se va avanzando... el Presidente indicará plazos, tiempos”, puntualizó Batres.

Durante la reunión con

los gobernadores también se abordó la necesidad de reforzar la entrega de los programas sociales en las entidades.

Participaron en la reunión las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde; de Bienestar, Ariadna Montiel; el del Trabajo, Marath Bolaños, y el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas.

También acudieron los gobernadores de Zacatecas, Hidalgo, San Luis Potosí, Campeche, Baja California, Baja California Sur, Sinaloa, Quintana Roo, Veracruz, Tamaulipas, Sonora, Colima, Chiapas, Tabasco, Nayarit, Puebla, Oaxaca, Guerrero, Campeche, Estado de México y el jefe de Gobierno de la CDMX.

## EL DATO

**Sistema**

Un eje de la estrategia son las llamadas telefónicas para averiguar si la gente ya regresó con sus familias.



Foto: Especial

Funcionarios y gobernadores afines a la 4T se reunieron ayer con el Presidente de la República en Palacio Nacional.